



西郷中学校学校便り

学びの坂

活気
和気
根気

4月②

文責：黒木

「学校教育目標」を新たにしました！

文部科学省は、現在、新しい小・中学校の学習指導要領（学習指導等の方針や内容等）を改訂し、平成33年度には全面実施する予定です。（平成31年度から移行期間）新しい指導要領では、「何を教えるか」にとどまらず、生徒が「何ができるようになるか」「どのように学ぶか」を工夫することが求められています。具体的には、「資質・能力の三つの柱」である＜知識・技能＞＜思考力・判断力・表現力等＞＜学びに向かう力・人間性等＞の育成を目指します。



そのため、本年度、学校教育目標を『ふるさとに誇りをもち、未来を拓く生徒の育成』としました。校訓である「活気」「和気」「根気」をもつ生徒を下のように捉え、教職員と子どもたち、保護者・地域がひとつになって、『自分に誇りを、友に誇りを、学校・地域に誇りをもち生徒』を育てたいと思います。どうぞ保護者、地域の皆様のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

活気 生き活きと学習に取り組み、創意と実践力に満ちた生徒

和気 ふるさとを愛し、礼儀を重んじ、思いやりと連帯意識に富む生徒

根気 心身ともに健康で、勤労を愛し、忍耐強く実行する生徒

4万円分の図書券をいただきました！

お子様が本校を卒業されたことがご縁で、現在日向市在住の黒木伸幸様、展子様ご夫妻から「子どもたちに読書をして欲しい。」という願いを込めて4万円分の図書カードをいただきました。昨年度もいただいており、今年で36年目になるそうです。貴重な浄財をご寄付いただいた黒木様ご夫妻に、心より感謝申し上げます。子どもたちのために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



無言清掃が素晴らしい！

本校は、「無言清掃」に取り組んでいます。この取組を実践している学校は、数多くあり、今はその質の高さが求められています。まだ数回の清掃しか見ていませんが、西郷中の無言清掃の質の高さに正直びっくりしました。清掃時には話し声ひとつしません。静寂の中、黙々と清掃に取り組んでいます。どの生徒も先生方が見ていなくても真剣そのものです。もちろん先生方も無言で率先垂範しています。

無言清掃の目的は、校舎内外をきれいにするだけではありません。子どもたちにとっては「面倒だ。」「楽をしたい。」と思うこともあると思います。そんな自分に勝って、「どこが汚れているのか。どうしたらきれいになるのか。」気づき実践する。つまり「自分と向き合い」「自分を高める」ことだと思えます。この無言清掃を通して成長する子どもたちのこれからがとても楽しみです。



部活動 各大会等結果

1年生が部活動に入部し、2、3年生は、先輩としてますます練習に力が入ってきたようです。どの部活動も、6月に行われる地区大会優勝を目指しています。今後とも応援よろしくお願いいたします。4月に行われた各大会の結果をお知らせします。



＜野球部＞ 県北少年少女スポーツ大会

西郷中：大王谷 0：3（1回戦）

＜ソフトテニス＞ 県春季団体ソフトテニス大会

（男子）西郷中：佐土原中 3：1（1回戦）

西郷中：本郷中 0：3（2回戦）

（女子）西郷中：八代中 2：0（1回戦）

西郷中：高崎中 0：3（2回戦）

＜女子ソフトテニス＞ 橋口スポーツ杯（学年別個人戦）

（2年生の部）森田・甲田ペア 予選リーグ突破

（3年生の部）黒木・上田ペア 予選リーグ突破

決勝トーナメント2回戦進出

ベスト16